



今週はインフルエンザが猛威を振るい、半数近くの子が欠席となりました。楽しみにしていた発表会も、止むを得ず延期…。瀬谷区中の保育園や幼稚園、小学校でも罹患者数が一気に増えたようです。しっかり治して、みんな揃って発表会を迎えられますように!!



行事予定

- ・2日(金) 節分
- ・5日(月) 身体測定
- ・13日(火) 体育指導
- ・15日(木) 避難訓練
- ・17日(土) 発表会
- ・23日(金) 誕生会
- ・27日(火) 体育指導
- ・28日(水) ずくら組お誕生会



発表会について

3日(土)に予定していた発表会を17日(土)に延期します。保護者の皆様には再度お仕事の調整をして頂くことになり、大変ご迷惑をおかけしました。ご協力ありがとうございます。

2月17日(土) 9:45~

子ども達の登園は8:50~9:00です。当初の予定より開始時間を15分遅らせますので、ご了承ください。

インフルエンザ状況



1月31日までの罹患人数は

- ★すみれ……………0名
- ★たんぼぼ……………0名
- ★ちゅーりっぷ…A型1名
- ★職員……………A型1名
- ★ひまわり…A型3名
- ★ゆり……………A型7名、B型1名
- ★さくら……A型7名、B型1名、
両方1名

うがい・手洗い、部屋の換気をし、乾燥に気を付けて過ごしましょう!!
両方罹る場合もあります。しっかり食べて、ぐっすり眠って、ウィルスをはねとばしましょう!!



みんなで
歌の練習

元気な赤ちゃんを
産んでください♥



お知らせ

戸田保育士が3月15日より産休に入りま

お知らせ

川端保育士が1月で退職しました。